

Carbajosa celebrará las Fiestas del Señor con un programa de actos y contenidos on line

Toda la familia podrá disfrutar de canciones, teatro, recetas de cocina, yoga, manualidades, juegos... desde el viernes 12 hasta el domingo 14

REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. La crisis de la covid-19 ha supuesto muchos cambios en nuestra vida cotidiana, también en la celebración de las fiestas. El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha considerado que no es el momento oportuno para celebraciones en la calle, no obstante, sí quiere ofrecer algunas alternativas de ocio a los vecinos con las que recordar que durante el próximo fin de semana el municipio estará viviendo sus Fiestas del Señor, las fiestas chicas.

Se trata de un programa sencillo, con enlaces a contenidos que se han considerado de interés para niños y mayores, y con algunas actividades organizadas directamente por los programas municipales de Ciudad de los Niños y el Centro Joven de Carbajosa, según explica la concejala de Fiestas, Teresa Sánchez.

Entre estas actividades se encuentran, entre otras, un Certamen de Dibujo Fiestas del Señor, donde se expondrán de forma virtual todos los dibujos enviados durante estos días. Además de este certamen, Ciudad de los Niños ha sido la encargada de preparar un video resumen con fotos de algunos de los momentos vividos en las actividades cultu-



Teresa Sánchez, concejala de Fiestas de Carbajosa de la Sagrada. **WORD**

El Ayuntamiento pide a los vecinos que den ambiente a las calles decorando sus balcones con guirnaldas, banderines, rosetas...

rales organizadas por el Ayuntamiento.

Este año, de forma online, también se celebrará una nueva edición, la cuarta, del Festival de Talentos, una ocasión para que vecinos de todas las edades muestren sus habilidades.

Por su parte, el Centro Joven ha organizado para estos días un Escape Room online bajo el nombre 'La zona cero', dirigido a todas las edades. Para participar es imprescindible inscribirse previamente ya que las instrucciones del juego se recibirán por correo electrónico.

La Asociación Cultural Carbajosa de la Sagrada también participará en este programa festivo con diferentes vídeos realizados por ellos.

Además, será un buen momento para conocer la tradición del Corpus en Carbajosa de la Sagrada y se podrá hacer de la mano del profesor de Cultura Tradicional del Ayuntamiento de Salamanca, Cefe Torres.

Pero el programa de las Fiestas del Señor 2020 cuenta con enlaces a contenidos de los que puede disfrutar toda la familia: canciones, teatro, recetas de cocina, yoga, juegos, manualidades, etc.

También se ha pedido a los vecinos que colaboren dando ambiente festivo a las calles, decorando sus balcones con guirnaldas, rosetas de papel, banderines, etc.

El programa de fiestas online de Carbajosa de la Sagrada comenzará este viernes 12 de junio y se inaugurará guardando un minuto de silencio como expresión del dolor y recuerdo a las víctimas de la covid-19. También se quiere homenajear a todos los profesionales que trabajan en la lucha contra la pandemia, con un acto de gratitud a todos los colectivos y con una mirada puesta en el futuro.

El mercadillo de Béjar volverá a celebrarse a partir de hoy pero en el Recinto Ferial

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. Desde el Ayuntamiento de Béjar se informa que el mercadillo volverá a la actividad hoy en el Recinto Ferial.

Ante esta situación sanitaria y en cumplimiento de las medidas de aumento de superficie del mercado, motivadas por el necesario espacio entre puestos y el obligado distanciamiento social, la ubicación del mercadillo será el Recinto Ferial de Béjar. Esta medida provisional se mantendrá hasta las nuevas indicaciones de las autoridades sanitarias.

Se realizará la vigilancia del espacio donde se celebre el mercadillo durante el horario de funcionamiento, para el cumplimiento de las normas de distanciamiento social, medidas higiénicas, así como para evitar aglomeraciones. Además se establecerá un circuito de única dirección para seguir los puestos por las tres calles marcadas en el recinto.

Publicados los admitidos en las bolsas de empleo de albañilería y de capataz forestal

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El Ayuntamiento de Béjar tiene publicado desde ayer en el tablón de anuncios de la sede electrónica (<https://bejar.sedelectronica.es/board>) el listado de admitidos y no admitidos de las bolsas de empleo de peón de albañilería, de oficial de 1ª de albañilería y de capataz forestal.

El plazo para presentar las reclamaciones es de 5 días naturales, finalizando el plazo el día 15 de junio. Las reclamaciones se podrán presentar telemáticamente por la sede electrónica o de forma presencial el lunes 15 de junio en el registro general del Ayuntamiento de Béjar en horario de 9:00 a 14:00 horas.

Para cualquier duda o consulta sobre el expediente, el Ayuntamiento indica que se puede realizar a través de la dirección de correo electrónico empleo@aytobejar.com. Para ello será necesaria la previa identificación del interesado, adjuntando el DNI.



La Escuela de Hostelería retoma la actividad

La Escuela de Hostelería de Santa Marta de Tormes retoma su actividad tras la crisis sanitaria para finalizar los cursos de adulto. Como explica la edil Chabela de la Torre, «ya hemos retomado nuestros cursos para concluir los que estaban ya iniciados. Se trata de los cursos de idiomas, chino, ruso e inglés y que se están impartiendo con teleformación». Se retoman las clases de servicios de restaurante; y las clases teóricas y prácticas de cocina en ambos casos de forma presencial.